

Le Journal du Pôle Multi-Activités n°11



Les vacances sont terminées. Chacun a repris son poste. Elus, architectes et entreprises se sont remis en selle pour des réunions hebdomadaires où des questions techniques doivent être arbitrées.

Les entreprises sont à nouveau toutes présentes et c'est une ruche qui s'active afin de pouvoir terminer ce bel ouvrage en temps et en heures.



C'était le 2 Août...



... puis le 30 Août



Les enfants bénéficient d'une nouvelle cour de récréation qui, même si elle n'a pas encore sa configuration finale, leur permet de disposer d'un espace agrémenté de jeux et de revêtements synthétiques aux formes et aux couleurs variées. La phase définitive sera livrée en même temps que le bâtiment.



Le câblage de la salle est en cours

Plâtriers et électriciens avancent de concert. Les 1ères poses du carrelage sont engagées.



Les cuisines prennent forme



La salle polyvalente/ gymnase est bien avancée. Le traitement des façades rend cette salle lumineuse et agréable. Les parois revêtues de bois apportent chaleur et modernité. La prochaine étape sera le coulage de la chape.

L'extérieur est encore en chantier mais l'avancement rapide des travaux laisse espérer une livraison au moins partielle dès mi-novembre de cette année. Les travaux extérieurs vont certainement perturber un peu les déplacements habituels des parents et des enfants mais nous comptons sur la bonne volonté de tous pour se conformer aux exigences de ces travaux et surtout en ne circulant sous aucun prétexte dans la zone de chantier.



Vous pouvez joindre les services de la mairie pour toute question relative à ce projet et à sa mise en œuvre.